
Bild·geschichten
Freitag, 28. Juni 2024, von 16:00 bis 17:00 Uhr
im Jüdischen Museum München

Münchner Jüdinnen und Juden im Porträt

Ein Rundgang durch die Ausstellung



Wann:  Freitag, 28. Juni 2024, von 16:00 bis 17:00 Uhr
Wo:	  Jüdisches Museum München, St.-Jakobs-Platz 16, 80331 München
Was:	  Wir besuchen die Ausstellung Bild·geschichten. In der 
	  Ausstellung sind Porträts von Münchner Jüdinnen und Juden 	
	  zu sehen. Porträts zeigen, wer wir sind. Und wer wir gerne wären. 
	  Auf einem Porträt kann man sich selbst darstellen. Aber Porträts 
	  erzählen noch mehr. Sie erzählen von der Gesellschaft, in der sie 
	  gemalt wurden. Die Bilder in der Ausstellung erzählen Geschichten 
	  von jüdischen Familien in München. Die Porträts erinnern an 
	  Vorfahren. Und an den langen Weg zur Gleich·berechtigung 
	  jüdischer Menschen. Das Angebot ist kostenlos. Melden Sie sich 
	  bei Interesse bitte bis zum 24. Juni für das Angebot an. 
Ansprech·person für Anmeldung und Fragen:
Kilian Ihler | k.ihler@gll-muenchen.de | 0176 23 60 85 11
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